



LE MORSE



SECTION PLONGEE DE MARSEILLE-SPORTS
NUMERO 77 - Décembre 2006

Marseille-Sports Loisirs
Culture
Siège Social
146A Avenue de Toulon
13010 -Marseille -

Parlons cuisine

Il y a des jours, chez les Morses de Callelongue, ou après la plongée, on peut déguster diverses spécialités préparées et apportées par certains "maîtres queue" et membres actifs de notre section. (voir photos ci-jointes)

Et quelles spécialités : Tapenade, (noire et verte), Socca spécialité à base de farine de pois chiche, Caviar d'aubergine, Calandon spécialité Nîmoise et bien d'autres encore. Tout cela accompagné, par les boissons appropriées et toujours partagé dans l'esprit mutualiste et en toute convivialité.



Le samedi 16, Jean Michel, notre grand maître queue, nous a concocté une daube de poulpes dont les fins gourmets que nous sommes, restera gravé à tout jamais dans nos mémoires. Pour toutes ces recettes il faut s'adresser à: Luc, Jean Michel, Véro, Sami. (il paraît que cette rubrique cuisine va faire parti intégrante du Morse ?) Alors, tous à vos plumes et bon appétit.

Texte et photos: Jean-Claude Eugène

Décembre à Callelongue.

Ce mois de décembre avait mal commencé, premier week-end mauvais temps, mer agitée, vent d'est, eaux pas très claires, bref les éléments n'étaient pas de la partie.

Deuxième week-end, toujours mauvais temps, force 6 à 7, impossible de sortir le "SuscleII" ainsi que de se mettre à l'eau, même dans le calanque ; ce qui a permis à nos deux entrepreneurs de service: Christian et Luc, de faire une étude approfondie, des travaux à faire pendant les journées de travail : réfection des douches, mise en place de mélangeurs et allumage basse tension ; démontage de la tonnelle terrasse, mise en place des piliers bétons, poutres, lambourdes et canisses, afin d'avoir un abri sérieux contre les coups de



soleil ; réfection complète du barbecue ; nettoyage général des locaux. Samedi 23 j'arrive au club de bonne heure et là je m'aperçois que l'un de nos deux entrepreneurs a commencé la réfection du barbecue, ce n'était pas que des paroles, mais des actes réels. (photo ci-jointe)

Alors reposez vous bien, pendant ces fêtes, pour que cette nouvelle année vous retrouve en pleine forme, car il y a du travail sur la planche.

Bonnes fêtes à tous.

Textes et photos : Jean-Claude Eugène

Destination Maldives



Pendant que la plupart testaient les eaux fraîches de Marseille et qu'une autre chanceuse était allée vérifier si la plongée la tête en bas du côté de la Polynésie était à la hauteur de sa réputation, nous (Sabine, Mario, Guy et moi-même votre futur cinquantenaire) avons décidé de tremper nos palmes du côté des Maldives, Mario croisait les doigts tous les soirs, car sa précédente tentative vers les Maldives avait avorté à cause d'un ligament croisé qui en avait décidé autrement. Départ prévu de Nice pour éviter les pré et post-acheminements toujours stressant et fatiguant. Après une petite visite des environs de l'aéroport pour trouver enfin un parking longue durée non complet, nous enregistrons et passons le contrôle sécurité. Certains avaient eu l'idée d'emmener des bouteilles d'eau que nous devons boire en cours de route

pour les re-remplir à Dubaï d'un autre breuvage. Mais les nouvelles mesures de sécurité allaient nous obliger à boire les bouteilles plus rapidement que prévu et un retard au décollage de Nice accompagné d'un orage sur Dubaï qui nous obligeait à faire quelques ronds de pluie au dessus de l'aéroport allaient transformer notre escale « technique » à Dubaï en sprint effréné dans l'aérogare pour attraper un vol qui était censé avoir décollé depuis 20 minutes. L'avion nous avait attendus, sinon, il serait parti quasiment à vide, tous les vols étant en retard, mais les récipients étaient aussi vides qu'après notre départ de Nice. Après une arrivée à Malé toujours sous la pluie aussi forte que brève, nous embarquons sur le bateau où nous attend la première partie du groupe arrivée depuis deux jours et destination



Malé Sud pour la passe de Guraidhoo (plongée de réadaptation dans le courant après une nuit d'avion !!) à 40m. Mais la passe est toujours égale à elle-même (requins, thons, barracudas, etc...) La suite du séjour se poursuit par une descente vers le sud avec des plongées alternant passes et thilas dans les atolls de Felidoo et Mulaku. Remontée ensuite vers Ari Atoll où nous récupérons la dernière partie du groupe. Sur Ari, nous faisons les classiques, requins-baleines au sud d'Ari, Mantas entre autres sur Doncalo thila célèbre pour sa « station de nettoyage » où malgré la précocité dans la saison, les bestioles répondaient présentes, Mahia thila connu pour ses chasses de requins en plongée de nuit et son gros (énorme) barracuda qui nous suivit pendant 55 minutes en plongée de

nuit. Le séjour se terminait par les atolls de Resdhoo et Malé après un périple d'environ 500 km en bateau. Seul regret, la météo très pluvieuse ce qui est inhabituel à cette période de l'année et les eaux très chargées en plancton qui limitaient la visibilité. Dernière péripétie au moment du départ, pour nous vers 23 heures du bateau, où l'équipage emportait par erreur des bagages ne nous appartenant pas, mégarde dont ne nous apercevions qu'après le contrôle sécurité. L'heure tardive, tous nos messages vers les portables échouaient systématiquement sur les messageries vocales. En dernier ressort, un mail était envoyé depuis un cyber-café au responsable du bateau après avoir parlementé pendant 45 minutes avec le service sécurité de l'aéroport pour qu'ils acceptent de conserver les bagages jusqu'au lendemain matin en espérant qu'ils aient eu les infos sur les répondeurs et mail en temps utile, nous embarquons en ayant tout le même le temps pour faire une escale au Duty free du côté rayon plongée (certains se sont lâchés). Le temps d'une nouvelle escale à Dubaï et son duty free, cette fois sans course contre la montre et d'une nouvelle nuit dans l'avion et nous étions de retour sur notre cher plancher des vaches français.



Texte et photos: Jean-Pierre Parcy

La fête pour mes 50 ans

Un demi-siècle, cela n'arrive qu'une fois et cela se fête. Aussi, je serai heureux de vous accueillir le samedi 27 janvier à Callelongue pour faire la fiesta toute la soirée et toute la nuit (danser et boire, mais attention boire pas trop tout de même). Venez tous avec votre bonne humeur.

NB : Ce sera bien le 27 et non le 20 comme je l'avais dit à certains

Jean-Pierre

Oyé, Oyé, invitation!

Après les réveillons de fin d'année et de début d'année, après l'emballage et le déballage de paquets cadeaux, après les pistes de ski, les kilomètres engloutis, les nombreuses bouteilles et/ou huitres vidées, après un repos de trois semaines bien mérité, je vous propose de vous remettre de vos émotions, en images, en compagnie de mes baleines franches australes vues d'hélico, de requins baleines et parfois marteaux, de quelques grands blancs, d'iguanes marins, de lions de mer, de fous à pattes bleus, de zèbres hilares, d'éléphants autoritaires, de crocodiles fatigués, d'hippocampes jaunes et d'hippopotames gris, de lionnes rippallant sur



une carcasse de girafe, et si vous êtes sage d'un phacochère en pleine "prière" matinale! Deux diaporamas made in Galapagos & South-Africa - montés et musicalisés (attention ça swingue graave!) - vous seront jetés en pleine figure et sur écran géant, le Samedi 3 février 2007 (oui 7) à partir de 18 heures au club MSLC. Venez nombreux avec ou sans vos plus belles images sur Cd/Dvd!

Attention, aucune PAF n'est demandée. Soirée entièrement libre et gratuite. Une seule consigne (en fait 2): venir avec sa bonne humeur (la fameuse BH de Callelongue!) et de quoi dîner et bouâre ensuite!

Fô quand même pas oublier l'essentiel

Texte et photos Sami Sarkis

Bilan formation saison 2006

La saison se termine avant l'assemblée générale qui se tiendra en février, la date vous sera communiquée sous peu, il est temps de faire un premier bilan, en particulier pour la formation. Cette année, le cru a été très bon et le bilan est de 3 niveaux III et 12 plongeurs Nitrox. La formation Nitrox et Nitrox confirmé se poursuivra en 2007 ainsi qu'une formation initiateur.

